

3-Year Limited Warranty

Thetford Corporation warrants permanent toilets that are used for personal, family or household purposes to be free from defects in material and workmanship for a period of three years from the date of purchase. For details see:

www.thetford.com

Garantie limitée de 3 ans

Thetford Corporation garantit que les cabinets d'aisance utilisés à des fins personnelles, familiales ou domestiques n'aura rien de défaut de matériaux et de fabrication pendant trois (3) ans à partir de la date d'achat. Pour des enseignements additionnels, voir :

www.thetford.com

Garantía limitada de 3 años

Thetford Corporation garantiza, por un período de tres años desde la fecha de compra, que los inodoros de instalación fija, usados con fines personales, familiares o domésticos no tienen defectos de material ni de mano de obra. Para mayor información, visite:

www.thetford.com

Questions?/Des questions?/¿Preguntas? 1-800-521-3032

See your dealer for more information about Thetford products. Or, write or call:

Pour obtenir de plus amples renseignements au sujet des produits Thetford, communiquez avec votre détaillant. Ou, nous écrire ou nous appeler aux adresses et aux numéros suivants :

Para mayor información acerca de los productos Thetford, visite al distribuidor más cercano. O, llame o escriba a:

Thetford Corporation
P.O. Box 1285
Ann Arbor, MI 48106
1-800-521-3032

Thetford Sanitation Ltd.
2710 Slough Street
Mississauga, Ontario
Canada L4T 1G3
1-888-215-5140

Aqua-Kem, Bravura, Aqua-Magic V, Aqua-Magic STYLE, and Aqua-Clean are trademarks of Thetford Corporation.

Aqua-Kem, Bravura, Aqua-Magic V, Aqua-Magic STYLE and Aqua-Clean sont des marques de Thetford Corporation.

Aqua-Kem, Bravura, Aqua-Magic V, Aqua-Magic STYLE y Aqua-Clean son marcas de Thetford Corporation.